

# *Presidente cubano recibió a titular de MediCuba Europa*

---



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 17 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y el titular de MediCuba Europa, Francesco Cavalli, destacaron los proyectos de colaboración bilaterales en la salud durante un encuentro este martes en La Habana.

En un mensaje difundido en la red social Twitter el mandatario dijo que durante el encuentro manifestó su gratitud por la ayuda de la organización al Sistema Nacional de Salud, que se ha extendido a centros científicos del grupo de industrias biotecnológicas BioCubaFarma.

Añadió que con Cavalli conversó acerca de varios proyectos de cooperación que se desarrollan en el país y le manifestó la gratitud del Gobierno cubano por la contribución de MediCuba-Europa durante los complejos momentos de enfrentamiento a la Covid-19.

MediCuba Europa está formada por una red de asociaciones y organizaciones no gubernamentales de desarrollo de 13 países, que practica su solidaridad con Cuba en el campo de la Medicina. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310834-presidente-cubano-recibio-a-titular-de-medicuba-europa>



**Radio Habana Cuba**